

R 3 認定こども園大野山保育園 保護者評価アンケート自由記述集計

令和4年3月8日
認定こども園 大野山保育園

●以上児【20 その他】

- ・先生やまわりお友達に迷惑をかけていないかと心配しております。
やるべきことが出来ず、やらずに怒られることも多々あり(保育園でも家でも)どうすればよいのかわからず、そんな時にアドバイスなどが欲しいと思いますが、時間もないでのなかなか難しいかなと思っています。褒められた話などもしてもらえると嬉しいです。
 - ・1年間ありがとうございました。きいぐみになり、下の子の面倒を見れるようになったり、白組さんを見ながら来年度の意識をしたり、去年とは違った成長が見られました。苦手だった事が、先生方のアドバイスや見守って頂いた事で、少しづつ出来るようになった事がたくさんあり、とても嬉しく有難いです。季節を感じられる遊びや食事、友だちとの交流等、家だけではできないことをたくさんやって頂き、そこでの出来事や成長を子どもや先生から聞けた事は嬉しかったです。大好きなお友達や先生がいる保育園に、毎日楽しくいく姿は見ていて嬉しかったです。
 - ・3人の子どもが10年間お世話になりました。毎日楽しく通い私たちは安心して働くことができ、大変感謝しています。理事長先生、園長先生をはじめ、保育園に育てて頂いたと思います。いつも見守っていただき、本当にありがとうございました。
 - ・本人は、多少嫌がってますが、野菜を含め家では全然食べない食品を保育園で食べているようで、親としては、大変感謝しております。
 - ・子どもたち2人が大野山保育園に通わせていただき、各々に沢山の体験、経験をし、思い出をいっぱいもらいました。いつも温かく迎え入れて下さった先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです。この幼児期に培った色々な学びを力に、これから大きく成長してくれたら良いなと思います。今年に入り、コロナ感染が子どもたちに広がり緊張感の中での生活ですが、保育園の保護者への情報提供が、とても迅速・丁寧ありがとうございました。安心・信頼に繋がる事だと思います。楽しい保育園生活をありがとうございました。
 - ・子どもたちの担当をして下さっている先生は、いつも笑顔でいさつして下さり、娘とボール遊び、追いかけっこ、折り紙など何でも一緒にしてくれています。本当に素敵な先生ばかりです。大野山保育園で良かったと思います。
 - ・保育士さんが毎日子どもの様子を伝えてくださるのでとても感謝しています。子どもも毎日先生の話をしてくれる所以とても良く関わって頂いているのだとおもいます。
 - ・毎日とても楽しそうに園の事を話してくれる所以親としてすごく嬉しいです。子どもが沢山、色々な経験を学んできてくれることが、とても良いことだと思っています。
- コロナウイルス感染症関連
- ・lineでの情報はありがたいが、園での生活が学年でなくチームの活動が多いので、「何の

チームか」もコロナが出た場合教えてほしい。誰かを特定して差別されてしまうのは困るが多くの保護者は、自分の子どもを守るために、自粛を判断するために必要な情報ではないかと思う。

・コロナ関連の line が流れてくるが、子どもの登園をさせるにあたり、判断しにくい情報の時がある。 幼児の学年だけでなく縦割り班等の情報も教えてくれるとあるがたい。また、 幼児が陽性になった場合は、他の幼児はどこまで濃厚接触者となりうるのかもわかりにくいで、その点も留意頂けると助かります。

・室内ではマスクをするように子どもたちに指導しているのに、事務室にいる先生方がマスクをしてない時がよくあり、気になっていました。

・コロナ禍で様々な配慮が必要な中、子どもたちが毎日楽しく登園できるのは、先生方のお陰です。先が見えない状況ですが、今後ともよろしくお願ひいたします。

朝の受け入れ

・朝の受け入れ時に、外で待っていても先生が中々出てきてくれないことがあり、仕事に遅れそうになってしまいます。声をかけても気がついてくれませんし、先生同士で話をしていく来てくれなかったり…。コロナもあるので中まで入って呼ぶこともできませんので、待つしかない状況を改善して欲しいです。

出席ブックのおたより欄

・おたよりの月ごとの先生のコメントがハンコで「げんきでした」だけというのがさみしいです。1ヶ月どんな感じだったか2~3行でも良いのであると嬉しいです。

・朝の受け入れチェックカードは、園だよりと同じくらいのタイミングで配っていただけると助かります。月のかわり目が平日だと準備が少し大変です。

・アンケートは、5件法のほう的回答しやすいです。

ブログ・Instagram・lineについて

・いつも子どもたちに心を寄せ保育して下さりありがとうございます。

コロナ禍で、保育参観等、園での子どもの様子を知る機会がほとんどなくなってしまいました。おたより以外で、子ども達の姿を知ることができるブログやSNSは、とてもありがたいなと思いますが、ブログの更新度が少ないと、インスタグラムは(開設したばかりで日が浅いと思いますが)チームに偏りがあり、同じような写真が2枚使われていたりと正直残念です。せっかく情報公開していただけるのであれば「何を」「だれに」明確に発信していただきたいと思います。チームについて目立った活動をしたチームは取り上げられ、その他のチームは特になし。といった発信方法ですとさみしいと思います。日常のささいなことでも、発信の機会はチーム平等であってほしいと思います。

ラインの運用についても緊急時のみ活用するのか、日常の様子、おたより等も折り込みながらしていくのか、明確にしていただきたいです。コロナ禍であつても子どもたちの1日は同じように過ぎていきます。先生方は日々、一生懸命子どもたちと向き合い、見守っていると感じていますが、この3点について、今一度、見直しと有意義な活用をお願いしま

す。

3歳未満児

- ・コロナ禍で、行事などもなかなかできず大変な時ですが、その中でも、子どもは楽しく通えました。お友達の話や先生方の話、給食のことや遊びのこと、おそらくとても楽しのでしょ、色々話を聞かせてくれます。ありがとうございます。
- ・子育て支援センターと保育園どちらもとてもアットホームで人も知り親子としては、とても通いやすかったです。特にホームページや Facebook に様々な情報が記載されていたのは途中入園だった私たち親子にとって有難かったです。どの先生も子どもの様子をよく見てくれいて会うたびに色々な情報を教えてくれるのすごいなと思いました。今後もぜひ、この園で良かったと思える(た)園づくりをしていただきたいです。
- ・子どものことをよく見ててくれてありがとうございます。
- ・給食などを含め、保育において、個々に対応していただき感謝しています。毎日、安心して預けることが出来、日々の成長を嬉しく思っています。これからもご指導お願い致します。
- ・コロナ禍で保育園の行事の参加ができないので以前に作って頂いた、ユーチューブで見ることができるなら動画を作っていただけると保育園の様子がわかるので、できましたら、また作成してもらえないでしょうか。
- ・いやいや期で感情のままに過ごす娘によく対応していただき助かっております。家でも先生の名前をよく言っており、好きなんだなあと安心しております。来年もよろしくお願ひします。
- ・